Die Universität Innsbruck trauert um

## Univ.-Prof. Mag. arch. Johann Georg Gsteu

Josef-Lackner-Preisträger der Fakultät für Architektur 2012 Gastprofessor an der Fakultät 2000 bis 2005

Die Fakultät für Architektur zeichnet mit dem Josef-Lackner-Preis herausragende Figuren der österreichischen Architekturszene aus. 2012 ging dieser Preis an den österreichischen Architekten Johann Georg Gsteu. Seine innovativen Designelemente und seine zukunftsorientierten Urbanisierungsideen machten ihn zu einem der wichtigsten Vordenker für die österreichische Architekturszene. 2000 bis 2005 war er Gastprofessor in Innsbruck.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im September 2013

Univ.-Prof. Arch. DI Volker Giencke

Leiter des Studio3 am Institut für Experimentelle Architektur Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Tilmann Märk

Rektor der Universität Innsbruck Univ.-Prof. Dr. Martin Coy Dekan der Fakultät für Architektur

Der Verstorbene wird am 12. September um 14 Uhr am Hernalser Friedhof in Wien beigesetzt.